

LAS INICIATIVAS APUNTAN A LA DIFUSIÓN DE LA UFOLOGÍA Y A FOMENTAR EL TURISMO

Museo y mirador reimpulsan el interés por el fenómeno ovni en la Región de Coquimbo

La reapertura del Museo Ovni de La Serena, luego de casi dos décadas de pausa, y la reciente inauguración en Paihuano del Mirador de Las Estrellas -o Mirador del Ovni- apuntan a fortalecer el interés de la comunidad por el estudio de los temas relacionados con la ufología, desde el punto de vista documental y turístico

ROBERTO RIVAS La Serena

El Museo Ovni de La Serena es una iniciativa que vio la luz fugazmente en 2004 y tuvo que esperar casi dos décadas para volver a abrir sus puertas. Esta propuesta, en conjunto con la reciente inauguración del Mirador Ovni de Paihuano suponen un reimpulso por despertar el interés por el estudio de la ufología en la región de Coquimbo.

Y es que no es fortuito que ambas iniciativas se emplacen en la zona, sobre todo por el hecho de que La Serena cuenta con un decreto que la cataloga como la "Capital Nacional del Fenómeno Ovni", y que en el cerro Las Mollacas de Paihuano se avistó un impacto -no confirmado oficialmente- de una nave espacial en octubre de 1998.

El museo, ubicado en el interior del Big Bank Park en la ruta 5, nació como propuesta de la agrupación Ovnivisión, creada en 1990, que reúne a más de 15 investigadores, cronistas y entusiastas del mundo extraterrestre a nivel nacional. La institución forma parte del catálogo del Registro Nacional de Museos y del Registro de Museos Iberoamericanos.

El director de la instancia, el periodista y ufólogo Cristian Riffo, explicó a El Día los objetivos y compromiso de la organización.

"Nosotros en 2004 vimos la necesidad de tener un espacio dedicado a contar la historia del fenómeno ovni, a partir de nuestra propia experiencia y de las investigaciones que habíamos hecho. Funcionó en abril de ese año en Altovalsol en un espacio en el que se dictaron charlas de investigadores



El museo, ubicado en el interior del Big Bank Park en la ruta 5, nació como propuesta de la agrupación Ovnivisión.

EL DÍA

nacionales e internacionales. Duró más de un año, pero luego tuvimos que cerrar. Nosotros como organización almacenamos y resguardamos todo el material y ahora en febrero tuvimos la posibilidad de reorganizarnos y abrir en la nueva sede".

Precisó Riffo que el objetivo de la institución es presentar de una manera profesional y documentada los casos de avistamiento de ovnis más emblemáticos de Chile.

"Nuestro interés siempre ha sido que el fenómeno esté presente y esta oportunidad de poder tener un museo forma parte de lograr que la gente que visita la región de Coquimbo sepa que hay un fenómeno que ha sido investigado durante muchos años, no solamente por nosotros en Chile, sino que a nivel mundial", apuntó.

Refirió que a nivel regional el caso Paihuano es uno de los referentes, pero a nivel nacional quizás el caso

Valdés, el caso de la patrulla militar que ocurrió el 5 de abril de 1977 sea el más emblemático en la ufología.

"En cuanto al caso del cerro Las Mollacas, en Paihuano, en ese momento vinimos varios investigadores, se hizo mucha difusión del tema y es un caso que está completamente abierto, porque creemos que no se ha entregado una información lo suficientemente detallada como para poder afirmar qué fue lo que pasó allí en ese lugar".

PARA TODOS

Refirió Riffo que tras la apertura del museo, muchos colegios han visitado sus instalaciones, logrando entender a través de documentos, fotos y testimonios, parte de lo que significa la investigación del fenómeno ovni.

"Para el público general en esta época del año la entrada es solamente los fines de semana, cuando se hace una visita guiada solamente a las 17.00 horas, sábado y domingo. En la semana recibimos delegaciones de colegios y de instituciones como del Hospital de Coquimbo o de La Serena, y otras instituciones. Recibir a los colegios ha sido bien interesante porque ahí tenemos un público de distintas edades, así que es muy interesante poder ver las reacciones de ellos ante el fenómeno ovni. Para los más pequeños hay que tratar de tener un lenguaje especial, y ha sido muy enriquecedor para nosotros poder recibir a estudiantes de mu-

chos colegios. De hecho en octubre y noviembre ya tenemos muchos colegios que agendaron su visita, así que estamos muy contentos con esta receptividad porque entendemos que a los niños y a los jóvenes les interesa de alguna forma saber un poco más de este tema".

Precisó que si bien es atractivo y dinámico, es un lugar para ver el fenómeno ovni desde un punto de vista serio y profesional.

"En este museo la gente no va a conseguir un show de luces o algo que sea fantástico. Si bien hay figuras que nos permiten recrear algunos de los sucesos que han ocurrido a nivel mundial, por ejemplo el caso Roswell, nosotros lo que buscamos es que la gente sepa de la historia. Lo que tenemos aquí son documentos, fechas, fotografías que han registrado el fenómeno desde una mirada profesional, histórica. La idea es que la gente también sepa qué es lo que hay detrás del fenómeno".

Puntualizó que la gran cantidad de gente que han recibido en el museo desde su reapertura -que tiene un aforo de 50 personas y un recorrido promedio de una hora- da cuenta interés de la comunidad por el fenómeno.

"De alguna forma creemos que el museo le ha dado una mirada distinta, mucho más interesante al tema. Es un espacio que está abierto a la gente que le gusta el tema, pero también a los investigadores, ya que se han hecho algunas presentaciones de libros y tenemos en agenda algunas conferencias", adelantó el director.

MIRADOR ABIERTO

En cuanto a la reciente inauguración del Mirador de las Estrellas, o el Mirador del Ovni, ubicado en el sector de La Conchina, a pocos metros de la avenida principal de Paihuano, desde la municipalidad de esa comuna indicaron que forma parte de los esfuerzos locales de fortalecer la oferta turística, pero también de reconocer uno de los hitos históricos recientes, como lo fue el avistamiento de un objeto no identificado el 7 de octubre de 1998, en el cerro Las Mollacas.

"Es un trabajo intenso que se ha hecho desde el ámbito turístico y que busca ofrecer espacios y experiencias a los visitantes. Gracias a la gran difusión que ha tenido, desde que se inauguró recientemente el 23 de septiembre, ha atraído a casi mil personas quienes llegan al mirador a descubrir el lugar y tomarse fotos", señalaron desde la institución.

AVISO DE REMATE

El 3° Juzgado de La Serena, ubicado en Rengifo 240, rematará el 16 de Octubre de 2024 a las 10:00 hrs, la propiedad ubicada en calle Plazuela Baquedano N°225, de la Población Atenas, de Ovalle. El inmueble se encuentra inscrito a fs.734 N°711 en el Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Ovalle, correspondiente al año 2.007. Rol de avalúo 214-6, Ovalle. Mínimo para subastar \$28.828.616, al contado. Garantía: Los interesados deberán presentar vale vista bancario del Banco Estado a la orden del Tribunal, por el 10% del mínimo, esto es, \$2.882.862. Demás condiciones autos caratulados "SCOTIABANK CHILE con CORTES". Causa Rol C-1679-2022, del tribunal citado. La Serena, 26-09-2024. ERICK BARRIOS RIQUELME. SECRETARIO SUBROGANTE

Vida Salud
PUBLICA CON
NOSOTROS
CONTACTO COMERCIAL
(51) 2200 410